

# Licencia para viajar

Señor Director:

Contraloría detectó que más de 25.000 funcionarios públicos viajaron fuera del país durante licencias médicas. ¿Qué pasará? Nada. ¿Qué pasaría en una empresa privada? Probablemente la gran mayoría de esos funcionarios estaría actualizando su currículum, ya que la desvinculación sería inminente.

Personalmente, como ciudadano que pago mis impuestos, me siento engañado y defraudado por estos empleados que hacen lo que quieren con mi plata. ¿Dónde está el Estado?

**GONZALO A. DUCHEYLARD BARRIGA**